Государственное учреждение образования «Волковысский центр творчества детей и молодёжи»



- **1.Наименование проекта:** «Аттракцион на деревьях с пользой для здоровья»
- 2.Срок реализации проекта: 20 месяцев
- **3.Организация заявитель, предлагающая проект:** Государственное учреждение образования «Волковысский центр творчества детей и молодежи»
- **4.Цель проекта:** открытие веревочного парка на деревьях на территории государственного учреждения образования «Волковысский центр творчества детей и молодежи»

5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- максимальное удовлетворение потребностей жителей Волковысского района в занятиях спортом и активном семейном отдыхе на открытом воздухе;
- привлечение детей к массовому спорту с целью решения проблемы «пагубного влияния улиц»
- создание для жителей Волковысского района бесплатной возможности для занятий спортивным туризмом
- формирование у детей осознанных потребностей в систематических занятиях физической культурой и спортом, самосовершенствовании, ведении здорового образа жизни
- проведение работ по подготовке территории для установки современной комплексной спортивной площадки;
 - закупка и установка спортивного оборудования;
 - популяризация здорового образа жизни среди населения,

привлечение жителей к занятиям физической культурой и спортом.

5.Целевая группа:

Веревочный парк считается универсальным аттракционом, подходящим как для детей, так и для взрослых, так как проходить трассы разрешено людям различного возраста. Прохождение маршрутов различных уровней сложности позволяет совместить свои физические навыки с такими качествами как ловкость и смекалка.

Целевой аудиторией являются жители и гости города возрастом от 5 лет, ведущие активный образ жизни, любящие приключения и спорт.

6.Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Веревочный парк представляет собой спортивно-тренировочный тренажер, расположенный на естественных опорах (деревья), искусственных опорах (деревянные или металлические опоры) высотой до 7 метров, основной направленностью которого является выполнение физических упражнений.

Веревочный парк — это подвесная полоса препятствий с мостами, дорогами и лестницами, тарзанками, канатами для лазанья, сетками, качелями, лианами, скоростными спусками (троллей), при этом под веревочным парком площадь свободна и может использоваться для других целей.

Задача интересная и, на первый взгляд простая - пройтись от начала и до конца веревочной трассы по полосе препятствий.

Веревочный парк – это:

стимулирование интереса детей и молодежи к спорту, активному образу жизни и занятиям физической культурой;

тренинг по преодолению страхов и препятствий, которые могут встретиться на жизненном пути любого человека;

активный и интересный отдых для взрослых и детей;

тренировка всех групп мышц, вестибулярного аппарата, координации движений.

Суть веревочного парка — дать его посетителям почувствовать себя героем шоу или кинофильма, шаг за шагом преодолевающим преграды ради получения удовольствия от процесса и достижения конца дистанции.

В рамках проекта предусматривается:

- установка современной комплексной спортивной площадки «веревочный парк» для занятия спортивным туризмом (полоса препятствий с мостами, дорогами и лестницами, тарзанками, канатами для лазанья, сетками, качелями, лианами, скоростными спусками),
- нанесение резинового покрытия под комплексную спортивную площадку,
 - установка ограждения,
- закупка спортивного инвентаря для занятий туризмом (страховочные системы с карабинами, веревки разной длины и диаметра и т. д.), спортивный инвентарь для занятий общей физической подготовкой.
 - В рамках проекта будут разработаны маршруты: «Новичок»,

«Бывалый», «Профи», «Детский», «Семейный», «Отважный», «Весёлый» и		
др.		
7.Общий объём финансирования (в долларах США):		
Источник финансирования	Объём финансирования	
	(в долларах США) – 27 000,00 \$	
Средства донора	25 000,00 \$	
Софинансирование	2000,00 \$	
8.Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область,		
г. Волковыск		
9.Контактное лицо: Т.В.	Болотская, заместитель директора	
Волковысского центра творчества детей и молодежи, телефон 8 029		
8831483, 8(01512) 6-77-81, e-mail:volkctdum@vandex.ru		



Будем рады сотрудничеству!

The project of the state educational institution "Volkovysk centre for children and youth»



- **1.Name of the project:** "Attraction on trees for the benefit of healths"
- **2.The term of the project:** 20 months
- **3.The applicant organization proposing the project:** State educational establishment "Volkovysk centre for children and youth»
- **4.The goals of the project:** The aim of the project: opening of the rope Park in the trees on the territory of the state educational establishment "Volkovysk centre for children and youth»
- **5. Tasks planned for implementation in the framework of the project**: Tasks planned for implementation within the framework of the project:
- maximum satisfaction of the needs of the residents of Volkovysk district in sports and active family outdoor recreation;
- children's involvement in mass sports with the goal of solving the problem of "pernicious influence of the streets"
- creation of free opportunities for sports tourism for residents of Volkovysk district
- formation of children's conscious needs for systematic physical training and sports, self-improvement, healthy lifestyle
- work on the preparation of the territory for the installation of a modern complex sports ground;
 - purchase and installation of sports equipment;
- promotion of a healthy lifestyle among the population, attracting residents to physical culture and sports.

6.Target group:

Rope Park is considered a universal attraction, suitable for both children and adults, as the route is allowed to people of different ages. The passage of routes of different levels of difficulty allows you to combine your physical skills

with qualities such as agility and ingenuity.

The target audience is residents and visitors aged 5 years, leading an active lifestyle, adventure and sports.

Brief description of project activities:

The rope Park is a sports and training simulator, located on natural supports (trees), artificial supports (wooden or metal supports) up to 7 meters high, the main focus of which is the performance of physical exercises.

The rope Park is a suspended obstacle course with bridges, roads and ladders, bungee ropes, climbing ropes, nets, swings, vines, downhill (trolls), while under the rope Park the area is free and can be used for other purposes.

The task is interesting and, at first glance, simple - to walk from the beginning to the end of the rope track on the obstacle course.

The rope Park is:

stimulating the interest of children and young people in sports, active lifestyle and physical education;

training to overcome fears and obstacles that can meet on the path of life of any person;

active and interesting vacation for adults and children;

training of all muscle groups, vestibular apparatus, coordination of movements.

The essence of the rope Park is to make its visitors feel like a hero of a show or a movie, step by step overcoming obstacles in order to enjoy the process and reach the end of the distance.

The project provides::

- installation of a modern complex sports ground "rope Park" for sports tourism (obstacle course with bridges, roads and stairs, bungee, ropes for climbing, nets, swings, vines, downhill),
 - application of rubber coating under the complex sports ground,
 - installation of fencing,
- purchase of sports equipment for tourism (safety systems with carbines, ropes of different lengths and diameters, etc.), sports equipment for General physical training.

Within the framework of the project, routes will be developed: "Beginner", "Experienced", "Pro", "Children", "Family", "Brave", "Cheerful", etc.

7.Total amount of financing (in US dollars) -	
Source of financing:	The amount of funding (in US
	dollars) - \$ 27 000,00
Donor funds	25 000,00 \$
Co-financing	2 000,00 \$
O I and in a fall a manife at Danielli a f Dalama Con la manife a Wallandala	

8.Location of the project: Republic of Belarus, Grodno region, Volkovysk

9.Contact person: T. V. Bolotskaya, Deputy Director of the Volkovysk center for children and youth creativity, telephone 8 029 8831483, 8(01512) 6-77-81, e-mail: volkctdum@yandex.ru



We look forward to collaborating!